



EL DESARROLLO DESIGUALDAD

Melvin Brown

Fecha: 2-agosto-2021

LA IDEOLOGÍA DE LA DESIGUALDAD

Los expertos afirman que la actividad comercial e industrial en el planeta produce en riquezas un exceso de 100 Trillones de dólares al año y que la producción de alimento es tan eficiente que existe la capacidad de alimentar a todos en la tierra.





LA CONTRADICCIÓN

Según un informe de la Organización Mundial de la Salud, en un comunicado de prensa con fecha 11 de septiembre de 2018, 821 millones de personas padecen de hambre y más de 150 millones de niños sufren retraso de crecimiento. Concluye en una de sus recomendaciones que es urgente lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible para 2030.

EL PROBLEMA

Ni el colonialismo, ni el neocolonialismo en su construcción social fueron diseñados con la idea de producir bienestar social. El resultado es que 3,000 personas tienen acaparados 20 Trillones de dólares.

Esto requiere un análisis; ninguna familia que tiene 20 millones pasa necesidad en toda su vida.





Quiere decir que durante 600 años hemos administrado los recursos sobre la tierra dentro de una lógica ideológica de tener una cantidad desproporcionada de recursos en manos de quienes no lo necesitan, creando una condición de sufrimiento por diseño.

LA POST-COLONIA

En el sistema marco post-colonial queremos una ideología de desarrollo sostenible con bienestar social como diseño. Es decir, no queremos producir bienes y servicios de manera eficiente y a la par crear estados de escasez y todos los problemas sociales asociadas con la pobreza multidimensional de manera artificial (innecesariamente).